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SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 0024-2023 1 

Acta número veinticuatro guión dos mil veintitrés correspondiente a la sesión extraordinaria 2 

celebrada por el Concejo Municipal en modalidad presencial en el Salón de sesiones de la 3 

Municipalidad de San Isidro de Heredia, luego de comprobado el quórum por parte de la 4 

presidencia se da inicio a la sesión a las diecinueve horas del veinte de abril del año dos mil 5 

veintitrés, contando con la siguiente asistencia: Regidores Propietarios: Raquel González Arias 6 

(presidenta), Minor Arce Solís (Vicepresidente), Gilbert Acuña Cerdas, Dennis Azofeifa 7 

Bolaños, Ana Melissa Vindas Orozco. Regidores Suplentes: Leidy Arguedas Fonseca, Minor 8 

Orozco Valerio, María Felicia Valerio Madrigal, Marco Ramírez Villalobos, Marcela Guzmán 9 

Calderón. Síndicos Propietarios: Luis Alberto Acuña Cerdas, Walter Lara Carrillo, Francisco 10 

Madrigal. Síndicos Suplentes: Maricel Calvo Salas, Fátima Fainiery Alvarado Montoya, Hellen 11 

León Cortés, María Isabel Rodríguez González. Secretaria del Concejo Municipal: Seidy 12 

Fuentes Campos. Personal Administrativo: Dra. Lidieth Hernández González, Alcaldesa 13 

Municipal. Ausente: José David Mena Zúñiga, Síndico Propietario. Personas invitadas: Elvia 14 

Dicciana Villalobos Argüello, Marvin Chaves Villalobos, Vilma Cascante Quesada, Elvira 15 

Yglesias Mora, Manuel Antonio Rodríguez Segura, Evelyn Gonzaca Moraga, Francine Venegas 16 

Monge, Marta Yglesias Mora, Fabio Gamboa Suárez, Stefan Carboni Lizano, Laura Rodríguez 17 

Castro, Carlos Villalobos Marín, Mónica Rodríguez Víquez, María Luis Víquez Chaves, 18 

Marianela Chaves Argüello, Fernando Rodríguez Segura, Rebeca Vaglio Aguilar, María de los 19 

Ángeles Chaves Villalobos, María Mayela Chaves Villalobos, Jeshua Bolaños Cascante, Jedersha 20 

Bolaños Cascante, Siany Villalobos Argüello, Javier Paulino Cordero González, Daniel Cordero 21 

Villalobos, Marie Paz Maroto, Jéssica Vindas Alvarado, Héctor Chaves Villalobos, Natalia 22 

Cordero Villalobos, Erick Vargas Soto, Ericka Arrieta Matarrita, Shirlene Chaves Carballo, Vivian 23 

Solís. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  24 

ARTÍCULO I. COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM. -------------------------------------------------  25 

La señora Presidenta Raquel González Arias valida la asistencia de los miembros del Concejo 26 

Municipal, indica que se recibe justificación de ausencia por parte del Síndico Propietario José 27 

David Mena Zúñiga, para que se consigne en la asistencia de esta sesión.  ----------------------------  28 

ARTÍCULO II. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA -------------------------  29 

Se conoce el orden del día de la Sesión Extraordinaria N°24-2023 del 20 de abril de 2023. --------30 
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ACUERDO N. 0730-2023: La señora Presidenta Raquel González Arias somete a votación:  -----  1 

1. Aprobar el orden del día para la Sesión Extraordinaria N°24-2023 del 20 de abril de 2023. ----  2 

Se dispensa del trámite de comisión. Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios: Raquel 3 

González Arias, Minor Arce Solís, Marco Ramírez Villalobos, Gilbert Acuña Cerdas, y Dennis 4 

Azofeifa Bolaños. SE DECLARA ACUERDO POR UNANIMIDAD Y 5 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. ---------------------------------------------------------------------  6 

ARTÍCULO III. DEVELACIÓN DE FOTOGRAFÍAS Y PLACAS EN LA GALERÍA DEL 7 

CONCEJO MUNICIPAL: -----------------------------------------------------------------------------------  8 

La señora Presidenta del Concejo Municipal, señora Raquel González Arias da la bienvenida a los 9 

presentes y comenta que por iniciativa de la Comisión Municipal de Asuntos Culturales, se 10 

presentaron los dictámenes de Comisión respectivos y mediante el acuerdo N. 0293-2023 de la 11 

Sesión Ordinaria N°11-2023 de fecha 20 de febrero de 2023, el Concejo Municipal de San Isidro 12 

de Heredia avaló la develación de fotografías y placas en la Galería del Concejo Municipal a 13 

realizarse hoy jueves 20 de abril de 2023 a las 19 horas en la Sesión Extraordinaria del Concejo 14 

Municipal de forma presencial. --------------------------------------------------------------------------------  15 

De este modo, la Municipalidad de San Isidro de Heredia, rinde homenaje en dos modalidades: 16 

- A la memoria de Honorables isidreños en un acto de respeto, sublime y agradecimiento profundo 17 

por el liderazgo y aportes significativos al progreso del Cantón. -----------------------------------------  18 

-Mediante un acto de respeto, sublime, sincero y agradecimiento profundo en vida por el liderazgo 19 

y aportes significativos al progreso del Cantón a las personalidades que tuvieron o tienen un papel 20 

fundamental que impactó de forma positiva la historia del Cantón de San Isidro de Heredia. -------  21 

Seguidamente se procede con la develación de la placa con los nombres de los siguientes 22 

Presidentes del Concejo Municipal y Jefe Políticos que, por la antigüedad de fecha de su labor 23 

realizada y libros extraviados del período 1924-1931 y 1944-1966, no se logró obtener la 24 

información, tampoco el contacto con sus descendientes: -------------------------------------------------  25 

PERIODO     NOMBRE      CARGO 26 

1905-1906  Fulgencio Villalobos V.      Jefe Político 27 

1908-1909  Juan Benavides   Presidente Municipal 28 

1910-1911  Carmen Villalobos Vega     Presidenta Municipal 29 

1911-1912  Samuel Rodríguez Barquero   Presidente Municipal 30 
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1912-1913  Ismael Villalobos   Presidente Municipal 1 

1913-1914   Rafael Vega Chacón   Presidente Municipal 2 

1914-1916   Rafael Vega Chacón   Presidente Municipal 3 

1918-1919   Rafael Vega Chacón  Presidente Municipal 4 

1921-1922  Rafael Vega Chacón  Presidente Municipal 5 

1916-1918  Ezequiel Zúñiga González  Presidente Municipal 6 

1919-1920  Samuel Rodríguez Barquero Presidente Municipal 7 

1919-1920  Clodomiro Sibaja  Jefe Político 8 

1920-1921  Elías Arce González  Presidente Municipal 9 

1922-1923  Isidoro Hernández Saénz Presidente Municipal 10 

1923-1924  Rubén Rodríguez S.   Presidente Municipal 11 

1924  Mardoqueo Zamora Fonseca Jefe Político 12 

1924  Valentín Acedo Masis Jefe Político 13 

1924  Carlos Soto    Jefe Político 14 

1924-1925  Isidoro Hernández Saénz Presidente Municipal 15 

1925  Esteban Orozco Arguedas Jefe Político 16 

1926  Francisco Calvo M.   Jefe Político 17 

1926  Alberto Flores A.   Jefe Político 18 

1926-1927  Ezequiel Zúñiga González Presidente Municipal 19 

1927  Antonio Benedictis  Jefe Político 20 

1927  José J. Mora A.  Jefe Político 21 

1927  Rafael A. Chaves  Jefe Político 22 

1928-1929  Rafael M. Trejos  Jefe Político 23 

1931-1933  Vidal Vega Fonseca  Presidente Municipal 24 

1933-1934  Juan José Villalobos  Presidente Municipal 25 

1934-1938  Vidal Vega Fonseca  Presidente Municipal 26 

1938-1939  Rafael Villalobos V.   Presidente Municipal 27 

1939-1940  Carlos L. Campos  Presidente Municipal 28 

1940-1941  Marcial Zúñiga H.   Presidente Municipal 29 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  30 
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A continuación, se rinde homenaje al señor Jorge Eduardo Villalobos Barquero (QDDG), 1 

Presidente Municipal periodo 1978-1982, se invita a sus familiares a develar la fotografía y se hace 2 

entrega de una placa que dice lo siguiente: ------------------------------------------------------------------  3 

 4 

                        5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

La señora Presidenta Raquel González Arias solicita al Regidor Gilbert Acuña Cerdas proceda a 13 

develar su fotografía en la Galería del Concejo Municipal, en reconocimiento a su labor realizada 14 

en su periodo como Alcalde Municipal del año 1998 al 2002 y como Presidente Municipal del año 15 

2020 al 2022, y se hace entrega de una placa que dice lo siguiente: -------------------------------------  16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

La señora Presidenta Raquel González Arias solicita a la Sra. Elvia Dicciana Villalobos Argüello 26 

cc. Siany, proceda a develar su fotografía en la Galería del Concejo Municipal, en reconocimiento 27 

a su labor realizada como Alcaldesa Municipal periodo 2002-2006 y 2006-2009, y se le hace 28 

entrega de una placa que dice lo siguiente: ------------------------------------------------------------------  29 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  30 
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 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

La señora Presidenta Raquel González Arias solicita al Sr. Marvin Chaves Villalobos, proceda a 10 

develar su fotografía en la Galería del Concejo Municipal, en reconocimiento a su labor realizada 11 

como Presidente Municipal en el Periodo 2006-2008, 2012-2014 y 2015, además funge como 12 

Vicealcalde Municipal en el periodo 2016-2020 y 2020-2024; se le hace entrega de una placa que 13 

dice lo siguiente: ------------------------------------------------------------------------------------------------  14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

La señora Presidenta Raquel González Arias solicita a la Sra. Vilma Cascante Quesada, proceda a 24 

develar su fotografía en la Galería del Concejo Municipal, en reconocimiento a su labor realizada 25 

como Presidenta Municipal durante el periodo 2015-2016 y se le hace entrega de una placa que 26 

dice lo siguiente:  27 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  28 

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  30 
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 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

La señora Presidenta Raquel González Arias solicita a la Sra. Elvira Iglesias Mora, proceda a 10 

develar su fotografía en la Galería del Concejo Municipal, en reconocimiento a su labor realizada 11 

como Presidenta Municipal durante el periodo 2016-2018 y se le hace entrega de una placa que 12 

dice lo siguiente: -------------------------------------------------------------------------------------------------  13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

La señora Presidenta Raquel González Arias solicita al Sr. Manuel Antonio Rodríguez Segura, 24 

proceda a develar su fotografía en la Galería del Concejo Municipal, en reconocimiento a su labor 25 

realizada como Presidente Municipal durante el periodo 2018-2020 y se le hace entrega de una 26 

placa que dice lo siguiente: -------------------------------------------------------------------------------------  27 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  30 
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 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

A continuación, la señora Raquel González Arias abre un espacio para escuchar las palabras de 10 

los honorables invitados. ---------------------------------------------------------------------------------------  11 

La Sra. Elvira Iglesias Mora indica que se siente muy emocionada, es una noche para 12 

agradecimientos; agradece a la Municipalidad, a la señora Alcaldesa, al señor Vicealcalde, a la 13 

señora Presidenta Municipal y a todos los miembros del Concejo por este reconocimiento del 14 

trabajo realizado. ------------------------------------------------------------------------------------------------  15 

Agradece a su familia por su amor y apoyo siempre, a sus compañeros de luchas políticas, con 16 

quien ha recorrido el Cantón hombro a hombro luchando por sus sueños. -----------------------------  17 

Agradece al Partido Acción Ciudadana, porque siendo pionero en la paridad de género en las 18 

papeletas para votaciones, les brindó la oportunidad a muchas mujeres de poder integrarse 19 

realmente a la labor política y ejercer este poder político, lo cual es un avance para las mujeres. --  20 

También agradece a los compañeros de los otros partidos PUSC y PLN con quienes trabajó de la 21 

mano esos 4 años desde el Concejo Municipal y con quien fue un honor trabajar, siempre poniendo 22 

primero los intereses del Cantón. -----------------------------------------------------------------------------  23 

Expresa que el Gobierno Local está presente en todo lo que las personas hacen y necesitan, la 24 

responsabilidad es muy amplia y el trabajo es enorme, por lo que desea agradecer a los 25 

conciudadanos que le brindaron la oportunidad de servir en este Cantón y poner su granito de arena 26 

en la construcción de esto que todos aman y que se construye entre todos. ----------------------------  27 

“Me honra ser de esta red de personas que hoy quedamos plasmadas en estas fotografías y haber 28 

participado en esta hermosa expresión de la democracia costarricense, muchas gracias.” --------  29 

Seguidamente, la señora Vilma Cascante Quesada agradece por estar hoy en esta sesión, lo cual 30 
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no es casualidad, sino que esto es gracia al trabajo de muchas personas. Agradece al Concejo 1 

Municipal, a sus compañeros en aquel momento que estuvieron acompañándole y dándole ánimos, 2 

pero especialmente desea honrar al señor Rolando Zamora Villalobos (QDDG), quien por su 3 

fallecimiento tuvo que suplirlo en funciones. ---------------------------------------------------------------  4 

Comenta que fue un trabajo muy difícil, pero le dio la oportunidad de hoy poder dar ejemplo a 5 

otras personas, de que no sólo las personas diplomáticas o con profesiones, o personas que vienen 6 

de partidos que traen en su sangre la política, no se considera política, pero sí lo es porque ha 7 

trabajado por el pueblo; y eso es lo que quiere enseñar, ser ejemplo, de cómo ser un instrumento.  8 

Agradece particularmente al señor Marvin Chaves Villalobos, quien le brindó mucha ayuda 9 

durante su gestión, a sus demás compañeras de partido, la señora Elvira Iglesias Mora y la señora 10 

Ericka Arrieta, y a todos los demás compañeros que le brindaron apoyo. ------------------------------   11 

Agradece al Partido Acción Ciudadana porque gracias a este partido tuvo la oportunidad de servir 12 

al pueblo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  13 

Sin embargo, considera que el servicio continúa fuera del Concejo Municipal, aún forma parte de 14 

las comisiones municipales tratando de llevar pequeñas ayudas como asesora externa. --------------  15 

Considera su vivencia como un ejemplo para los isidreños, que tomen la batuta y pierdan el miedo, 16 

espera haber dejado una semilla sembrada y que cuando ya no esté en este mundo, sea recordada 17 

por lo bueno que hizo. ------------------------------------------------------------------------------------------  18 

A continuación, el señor Manuel Antonio Rodríguez Segura inicia agradeciendo a Dios la 19 

oportunidad de haber podido servir al Cantón por 4 años desde el Concejo Municipal, agradece a 20 

su familia por el apoyo brindado, agradece a las personas que creyeron en un grupo de trabajo que 21 

lleva sirviendo al Cantón desde hace 8 años, y espera que de cara al futuro estas personas les 22 

puedan seguir apoyando. ---------------------------------------------------------------------------------------  23 

Agradece a todas las personas isidreñas por este homenaje que se les está realizando en vida. -----  24 

El señor Marvin Chaves Villalobos, agradece a Dios por esta oportunidad, a sus padres QDDG 25 

quienes estarían orgullosos, a sus hermanos e hijo por estar presentes. ---------------------------------  26 

Considera que la política no es para envidias sino para hacer amigos, en sus 18 años de labor 27 

Municipal, 10 de estos años desde el Concejo Municipal, y los últimos 8 años desde la Vicealcaldía 28 

Municipal, quien junto a la señora alcaldesa y demás compañeros, han sido compañeros de luchas 29 

y han dado todo por este hermoso Cantón. ------------------------------------------------------------------  30 
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Indica que si San Isidro está dentro de los primeros índices, es gracias también al trabajo que a lo 1 

largo de los años han realizado todos y todas; agradece a todas las personas por haber depositado 2 

la confianza en su persona a lo largo de tantos años para trabajar por este Cantón. ------------------  3 

Indica que en el año 2006 al iniciar se tenían muchos nervios porque no se sabía a que retos se iba 4 

a enfrentar, pero con el pasar de los años y la experiencia adquirida todo se ha superado. Muchos 5 

momentos de angustia y preocupación; sin embargo, gracias al sentido de responsabilidad siempre 6 

se han hecho las cosas bien y la idea es continuar haciéndolo. -------------------------------------------  7 

Insta a las personas que vengan a tomar estos cargos con mucha responsabilidad y compromiso. 8 

Seguidamente, la señora Elvia Dicciana Villalobos Argüello cc. Siany, agradece a todos los 9 

presentes y a su familia, menciona la importancia de contar la historia del Cantón, porque un 10 

Cantón con historia tiene identidad. --------------------------------------------------------------------------  11 

Recuerda que esta idea nació de un grupo de hombres que se sentaban en una banca cerca de la 12 

iglesia, que solicitaron se reconociera a las personas que habían trabajado por el Cantón de San 13 

Isidro, y así nació esta idea, que ahora con mucho cariño este concejo municipal retoma, lo cual le 14 

llena de orgullo y alegría. --------------------------------------------------------------------------------------  15 

Menciona que trabajar para la Municipalidad conlleva muchísimo tiempo y esfuerzo que no se 16 

dimensiona jamás en un salario, es un trabajo 24/7, se vive mucho estrés y el trabajo nunca termina. 17 

Sin embargo, felicita a todas las personas a quienes se les está haciendo este reconocimiento hoy 18 

en vida, lo cual es muy importante, por todo el trabajo que realizaron, por su esfuerzo y dedicación. 19 

Menciona que en esta galería se pueden observar gran cantidad de hombres y sólo 6 mujeres, por 20 

lo que insta a abrir la brecha para que las mujeres participen más en la política, le alegra ver a la 21 

Dra. Lidieth Hernández González como Alcaldesa Municipal, y a la señora Raquel González 22 

Arias, como Alcaldesa Municipal, porque esto reduce la brecha de las mujeres en la participación 23 

política del cantón, donde se espera llegar a ese 50% de participación política de las mujeres. ----  24 

Indica que se pretende garantizar que para las próximas elecciones haya un 50% de participación 25 

política de mujeres y de hombres. ----------------------------------------------------------------------------  26 

Indica que tiene gratos recuerdos de la Municipalidad, arranca en el año 2002 en la primera 27 

elección popular, participa en la elección popular por reelección en el 2006, sin embargo, no pudo 28 

terminar su gestión por la diputación, sin embargo, siempre sigue pensando en este Cantón y 29 

colaborando en lo que se pueda. ------------------------------------------------------------------------------  30 
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Insta a reconocer a la comunidad, el gran cantón que se tiene, una población muy agradecida, hay 1 

un refrán que dice que hace más bulla el escándalo de los malos pero es mucho más grande la 2 

cantidad de los buenos. -----------------------------------------------------------------------------------------  3 

Manifiesta ser evidentemente política, satisfacer a las comunidades es lo que le llena, y eso lo 4 

llevará hasta la muerte porque es lo que le gusta. Insta a ayudarse en esta campaña política que se 5 

avecina y luchas por sus ideas en todos los partidos políticos sin hacer daño a las personas, insta a 6 

buscar las mejores personas, las mejores ideas para el Cantón pero sin hacer daño, ya que, puede 7 

ver a los ojos a cualquier persona porque siempre ha intentado hacer las cosas bien. ----------------  8 

Agradece al Concejo Municipal por seguir escuchando las ideas de la población a través de esta 9 

galería y por este reconocimiento. ----------------------------------------------------------------------------  10 

El señor Gilbert Acuña Cerdas agradece por la oportunidad que se le ha brindado a lo largo de los 11 

años y que aún continúa, de servir a este Cantón.  ----------------------------------------------------------  12 

Indica que hay un común denominador en todos los presentes en esta galería y es que han amado 13 

este Cantón. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  14 

Agradece a Dios, a su familia y a la comunidad por estar en estos procesos políticos siempre 15 

apoyándolo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  16 

En esta oportunidad desea hablar del señor Jorge Villalobos Barquero, quien en sus primeros años 17 

de vida lo incursionó en los valores políticos de la Unidad Social Cristianismo, que es el partido 18 

que ha representado a su familia por 4 generaciones. Sin embargo, desde antes tenía 19 

conversaciones con don Jorge Villalobos sobre estos valores políticos, lo cual le agradece 20 

muchísimo porque lo fue formando en lo que era la política en un pueblo como San Isidro de 21 

Heredia. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  22 

Comenta que la primera vez que escuchó en una municipalidad hablar de planificación estratégica 23 

fue cuando el señor Jorge Villalobos Barquero fue presidente municipal, que decía se tenía que 24 

pensar en una misión, una visión; eso desde la parte su parte como político, desde su parte como 25 

amigo, recuerda que iniciando sus estudios de administración, don Jorge le explicaba sobre 26 

términos de matemática financiera. ---------------------------------------------------------------------------  27 

Recuerda que a sus 6 años de vida, llega con su familia a vivir a San Isidro, su padre 28 

orgullosamente peón de campo, vivía en casas de cafetal y ya algunos años después, donde Jorge 29 

Villalobos lo manda a llamar para que suba a la cooperativa a conversar con él, y le sugirió se 30 
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plantearan comprar un lote a través de la cooperativa, de esta reunión salió con una gran deuda 1 

pero también con un lote que se pagaba con todos los ingresos juntos de toda la familia, y ese lote 2 

es donde hoy viven sus padres de 87 y 80 años; comenta que unos años después también con apoyo 3 

de la cooperativa lograron obtener los fondos para financiar la casa que se construyó en ese lote. 4 

Ese es el gran trabajo que realizó la cooperativa en aquellos años para muchos isidreños de escasos 5 

recursos que vivián en este Cantón. --------------------------------------------------------------------------  6 

Menciona que no quería dejar pasar esta oportunidad para rendir homenaje a este señor, amigo, 7 

político, cooperativista y de su trascendencia en la vida de los isidreños, además recuerda fue el 8 

primer diputado que tuvo San Isidro de Heredia ante la Asamblea Legislativa. -----------------------  9 

Reconoce la labor ambiental realizada por doña Vilma Cascante Quesada, el liderazgo que tiene 10 

la señora Siany Villalobos Argüello, el gran trabajo realizado por doña Elvira Iglesias Mora, su 11 

amistad y gran trabajo con el señor Manuel Antonio Rodríguez Segura. Reconoce la gran 12 

capacidad de resolución que tiene el señor Marvin Chaves Villalobos lo cual es una virtud que hoy 13 

está ejerciendo desde la vicealcaldía municipal. -----------------------------------------------------------  14 

Menciona que no hay que olvidar que a todas estas personas de la galería del concejo municipal 15 

les une el amor por este cantón, lo cual le hace sentir muy orgulloso cuando ve los índices del 16 

Cantón donde siempre aparece en los primeros lugares. --------------------------------------------------  17 

Indica que Costa Rica es el mejor país de Latinoamérica para vivir, y en Costa Rica hay un pequeño 18 

cantón que siempre está de primero en el índice de desarrollo social, al lado de cantones que 19 

manejan presupuesto enormes como Belén, Escazú, Santa Ana, esto es posible gracias a las 20 

personas que trabajan por este cantón, que han puesto su esfuerzo para que esto sea una realidad.  21 

Afirma que se vive en el mejor cantón de Latinoamérica y agradece a su padre por haberlo traído 22 

en el año 1972 a vivir en “un jardín del Edén”. -------------------------------------------------------------  23 

El señor Juan Gabriel Villalobos, hijo de quien en vida se llamó Jorge Villalobos Barquero, 24 

agradece por este reconocimiento que la Municipalidad realiza a su señor Padre, quien hubiera 25 

deseado estar presente hoy, porque amaba el Cantón de San Isidro de Heredia y dedicó gran parte 26 

de su vida a trabajar por este Cantón, y agradece al señor Gilbert Acuña Cerdas por las palabras 27 

tan bonitas que manifestó por su señor Padre. --------------------------------------------------------------  28 

La señora Presidenta Raquel González Arias abre un espacio para que los miembros del Concejo 29 

Municipal e invitados presentes realicen sus comentarios. -----------------------------------------------  30 
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El Regidor Marco Ramírez Villalobos manifiesta su amor por el Cantón de San Isidro y se indica 1 

que hay que dejar un legado en las futuras generaciones y por eso reconoce, agradece con profunda 2 

admiración a los presentes por su gestión realizada por San Isidro.  -------------------------------------  3 

Es una labor que requiere de mucho sacrificio familiar, personal y laboral, por eso muchas 4 

felicidades y su agradecimiento siempre. --------------------------------------------------------------------  5 

El señor Alonso Rodríguez Víquez, en calidad de hijo del señor Manuel Antonio Rodríguez 6 

Segura, se muestra orgulloso de su padre por el reconocimiento recibido, reconoce la entrega que 7 

ha realizado su padre por este cantón, desde que él era un niño siempre lo veía que los fines de 8 

semana también trabajaba por el pueblo. También insta a que se sigan realizando este tipo de 9 

reconocimientos en vida. ---------------------------------------------------------------------------------------  10 

La Regidora Ana Melissa Vindas Orozco, reconoce a los homenajeados por su esfuerzo, entrega, 11 

dedicación, por todo lo que han aportado a este cantón, agradecerles a las familias, ya que sin su 12 

apoyo todas las personas que están hoy en esa galería no hubieran entregado su granito de arena.   13 

También comenta sobre la importancia de inspirar a las futuras generaciones, el sector juventud es 14 

muy importante, y por esto agradece también. --------------------------------------------------------------  15 

La Regidora Marcela Guzmán Calderón emite palabras de reconocimiento y agradecimiento a los 16 

homenajeados, reconoce su mística y su entrega, agradece que existan las actas municipales que 17 

recuperan esta parte de la historia, así como ahora que se realizan estos reconocimientos desde el 18 

Reglamento de distinciones honoríficas del Cantón. -------------------------------------------------------  19 

Invita a la comunidad a involucrarse en la política porque es desde estos espacios que se empieza 20 

a construir y ojalá puedan dejar un legado desde sus puestos políticos y ocupar un espacio en esta 21 

galería del Concejo municipal. --------------------------------------------------------------------------------  22 

La señora María Mayela Chaves Villalobos reconoce la gran labor y dedicación de su hermano 23 

Marvin Chavez Villalobos, que realiza sus labores 24/7 inclusive fuera de la Municipalidad, por 24 

siempre dar lo mejor por la comunidad. ----------------------------------------------------------------------  25 

Insta a la comunidad a centrarse en lo bueno que hacen las personas y agradecer por vivir en un 26 

Cantón tan hermoso como San Isidro de Heredia. ----------------------------------------------------------  27 

Reconoce la valentía de la señora Vilma Cascante Quesada por su representación femenina en la 28 

política y por haber vencido sus miedos más allá de todo para ejercer su cargo. ----------------------  29 

La señora Érica Arrieta Matarrita agradece a la señora Elvira Iglesias Mora y a la señora Vilma 30 
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Cascante Quesada por su representación política durante su gestión, por el trabajo realizado, por 1 

la representación de la mujer y por todo el apoyo brindado al Cantón de San Isidro de Heredia. 2 

La señora Shirlene Chaves Carballo indica que un pueblo que honra sus raíces es un pueblo que 3 

sabe a donde va, felicita a la Municipalidad por esta iniciativa, desde su participación en el pasado 4 

en un concejo municipal pudo evidenciar el esfuerzo que ponen las personas por mejorar su cantón 5 

ejerciendo un puesto político y no para figurar como muchas veces se cree. Agradece a las personas 6 

aquí homenajeadas por formar parte del San Isidro que les han heredado. -----------------------------  7 

La señora Vivian Solís, coordinadora nacional de género del PAC,  agradece a la señora Elvira 8 

Iglesias Mora y a la señora Vilma Cascante Quesada por enseñarle el valor de la política desde lo 9 

local, de decir siempre lo que sienten y trabajar por la comunidad. Manifiesta sentirse honrada de 10 

estar en esta sesión, evidenciando la participación de la mujer en la política y viendo tantas mujeres 11 

jóvenes participando en estos espacios. ----------------------------------------------------------------------  12 

El señor Héctor Chaves Villalobos, comenta que a las personas buenas les pasan cosas buenas y 13 

muestra de eso es el reconocimiento a estas grandes personas el día de hoy. --------------------------  14 

Con respecto al futuro, indica se necesitan personas con visión, empeño y dedicación para sacar 15 

adelante el Cantón, agradece mucho lo que se ha hecho hasta ahora, pero indica que hay que 16 

profundizar más principalmente en proyectos y aspectos turísticos. Se debe apoyar al agricultor 17 

porque ya nadie quiere sembrar y al emprendedor, cuidando al pueblo.--------------------------------  18 

Concluye indicando que hay que hacer que las cosas pasen, agradece el trabajo realizado por todas 19 

las personas en esta galería de fotos e indica que muchas de estas personas en el pasado trabajaban 20 

inclusive sin remuneración alguna, gente muy respetable que hizo de San Isidro hoy por hoy lo 21 

que es. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  22 

La Dra. Lidieth Hernández González Cuál agradece a cada una de las personas presentes que de 23 

ellas aprendido muchísimo a mejorar cada día como persona, agradece a la señora Siany Villalobos 24 

por abrir las puertas de la alcaldía a las mujeres del cantón.----------------------------------------------  25 

Menciona que ejercer sus labores donde muchas veces se es juzgado en forma negativa le permite 26 

desarrollar otras herramientas como: fortaleza, confianza en sí misma, seguridad, respeto y 27 

humildad. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  28 

Agradece a cada una de las personas homenajeadas el día de hoy por todo el trabajo realizado por 29 

el cantón y todas las enseñanzas. -----------------------------------------------------------------------------  30 
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Hace un llamado a las personas jóvenes del cantón principalmente mujeres a que se sigan 1 

involucrando en toda la política municipal y local para el beneficio de la comunidad. ---------------  2 

El Regidor Minor Arce Solís retoma las palabras del señor Héctor Chaves y agradece a cada una 3 

de las personas que están en la galería del Concejo Municipal, que ha dejado un legado con su 4 

trabajo para el cantón de San Isidro y así mismo insta a pensar en el futuro, trabajar para dejar algo 5 

mejor para las futuras generaciones, pensando en el amor al prójimo y en el bien común. ----------  6 

El Regidor Dennis Azofeifa Bolaños reconoce que la labor en la actualidad es difícil y se imagina 7 

que en el pasado debió haber sido aún más, dado que todas estas personas que forman parte de la 8 

galería de fotos del Concejo Municipal tuvieron que empezar desde cero.  ----------------------------  9 

Manifiesta su admiración por el trabajo realizado, insta a seguir en respeto las próximas elecciones 10 

municipales porque todos quieren venir a ayudar al pueblo, a mejorarlo. ------------------------------  11 

La señora presidenta concluye indicando su compromiso en seguir llenando de cultura y de historia 12 

al cantón de San Isidro de Heredia, indica que a lo largo de la historia en toda la recopilación hay 13 

únicamente 7 mujeres, pero de aquí en adelante van a ver muchas más. --------------------------------  14 

 Agradece a todos y todas por la presencia el día de hoy y en conjunto se realiza el cierre de la 15 

sesión al unísono tocando la campaña. -----------------------------------------------------------------------  16 

CLAUSURA: ----------------------------------------------------------------------------------------------------  17 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número veinticuatro 18 

guión dos mil veintitrés, del veinte de abril de dos mil veintitrés al ser las veinte horas con treinta 19 

y cuatro minutos. ------------------------------------------------------------------------------------------------  20 

 21 

 22 

 23 

________________________                                    _________________________ 24 

Firma de Secretaria Municipal                                   Firma de Presidente Municipal 25 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  30 


